



# Marienthaler THC: Kontinuierliche Investition in Infrastruktur und Angebote

## WIR SIND...:

... der Marienthaler Tennis- und Hockeyclub (MTHC) in Hamburg, gegründet am 6. März 1929 durch die Fusion des Wandsbeker Lawn Tennis- und Eislaufvereins (1900) und des Marienthaler Hockeyvereins (1904). Unsere Anlage befindet sich auf dem Gelände der Horner Rennbahn und umfasst eine Fläche von 6 Hektar.

## UNSERE MITGLIEDER:

Der Verein hat derzeit etwa 800 Mitglieder, davon sind 300 Jugendliche. Wir sind stolz auf unsere Alters- und Geschlechtsvielfalt, die sich in unserem aktiven Vereinsleben widerspiegelt.

## UNSERE MITGLIEDERSZAHLEN..:

... bleiben stabil und wachsen stetig, da wir kontinuierlich in unsere Infrastruktur und Angebote investieren, wie zum Beispiel die aktuellen Bauprojekte für zwei neue Kunstrasenplätze.

## SCHWERPUNKTE UND ERFOLGE:

Der MTHC ist erfolgreich in der Hockey-Bundesliga vertreten (die 1. Herren spielen aktuell in der 2. Bundesliga Halle, im Feld in der Oberliga; die 1. Damen gehören in der Halle der 2. Bundesliga an und spielen im Feld in der Regionalliga) und verfügt über zahlreiche Mannschaften, die von der Jugend bis zu den Senioren in verschiedenen Ligen spielen. Unser Schwerpunkt liegt auf der Förderung des Nachwuchses sowie auf der Bereitstellung exzellenter Trainingsmöglichkeiten.



Weiß und blau  
sind die Farben  
des MTHC.

## DIE GROSSEN THEMEN FÜR UNS IN DEN NÄCHSTEN 12 MONATEN:

Die Fertigstellung der beiden neuen Kunstrasenplätze ist unser großes Projekt. Der große Platz ist seit Anfang September fertig, der Dreiviertelplatz, der derzeit im Bau ist, soll bis Ende des Jahres fertiggestellt sein. Dies wird die Trainings- und Spielbedingungen für unsere Hockeyabteilung erheblich verbessern. Weitere Vorhaben, die in Planung sind, umfassen den Bau eines Videoturms, neue Sitzmöglichkeiten für Zuschauer und Umkleekabinen für die regnerischen Tage.

## UNSERE BESTE IDEE DER LETZTEN JAHRE WAR:

... die Entscheidung, zwei neue Kunstrasenplätze zu bauen, um unsere Spieler auf bestmöglichem Niveau zu fördern und den Verein für die Zukunft zu rüsten.

## WENN WIR ETWAS ZU SAGEN HÄTTEN, DANN...:

...würden wir den Stellenwert von Sportvereinen in der Gesellschaft betonen und für mehr Unterstützung und Anerkennung werben, insbesondere was den Ausbau der Infrastruktur betrifft.



SERIE

## IN ZEHN JAHREN SEHEN WIR UNSEREN CLUB...

.....als einen der führenden Hockey- und Tennisvereine in Hamburg, mit einer florierenden Jugendabteilung und modernen Sporteinrichtungen, die sowohl den Breitensport als auch den Leistungssport fördern.

## UND AUSSERDEM:

Unsere Vereinsgastronomie „Elbkoch“ ist ein Treffpunkt für Mitglieder und Gäste, die nach dem Sport ein kühles Getränk oder eine leckere Mahlzeit genießen möchten. Wir sind eine starke Gemeinschaft in Marienthal in Hamburg und freuen uns jederzeit über neue Mitglieder!



Die weitläufige Vereinsanlage des MTHC gewährt vielfältige Gelegenheiten für ein buntes Clubleben.



Der ganze Stolz des MTHC ist der neue Großfeld-Kunstrasen, der erst Anfang September fertiggestellt wurde und den alten Kunstrasen von 2009 ersetzt. In Kürze soll noch ein zusätzliches Dreiviertel-feld dazukommen.



Auch die Hockeyhalle des MTHC ist erst vor vier Jahren komplett saniert worden und bietet auch den Besuchern mehr Komfort.



## Auch Ihr Hockeyverein kann sich hier vorstellen!

Beantworten Sie die neun Fragen und senden Sie Ihren Text zusammen mit dem Clublogo und einigen Bildern per Mail an die DHZ-Redaktion: [redaktion@hockey-zeitung.de](mailto:redaktion@hockey-zeitung.de)

## Kontakt:

Marienthaler THC  
Bei den Tennisplätzen 65, 22119 Hamburg  
E-Mail: [sekretariat@mthc.de](mailto:sekretariat@mthc.de)  
Webseite: [www.mthc.de](http://www.mthc.de)